

Un día, Pedro le preguntó a Jesús: Señor, ¿cuántas veces tengo que perdonar a mi hermano que peca contra mí? ¿Hasta siete veces?. Me imagino que Pedro pensó que estaría siendo generoso al perdonar a alguien siete veces. No sé de ti, pero creo que yo estaría de acuerdo con Pedro. El perdonar a alguien siete veces es bastante generoso. ¿Sabes qué? Jesús no estuvo de acuerdo.

Jesús le dijo a Pedro: No te digo que hasta siete veces, sino hasta setenta veces siete.

!!!Uff!!! Lo que Jesús quiso que entendiera Pedro, es que siempre debe de estar dispuesto a perdonar.

(Mateo 18:21-22)



Jesús nos enseña que tenemos que perdonarnos.